



CUENTA PÚBLICA PERIODO 2009

CONSULTORIO GENERAL RURAL

MARÍA ELENA

Abril, 2010



INTRODUCCION

La reforma de salud propone instancias de participación que forman parte de los compromisos de gestión impulsados por el Ministerio de Salud para los establecimientos de atención primaria.

En cumplimiento a estas nuevas políticas de salud, se hace entrega de la cuenta pública año 2009, para informar y hacer participe a la comunidad de las actividades realizadas por el Consultorio General Rural de María Elena durante este periodo.